

# 1年生が「可児の企業魅力発見フェア」に参加しました！

【令和8年1月23日】



1月23日(金)に「可児の企業魅力発見フェア」が可児市文化創造センターalaで開催され、本校の1年生が参加しました。このイベン



トは可児市が、市内産業の活性化と、将来を担う若年層のキャリア形成支援を目的に開催しており、地域を支える多種多様な企業が集まり、対話

を通してその魅力を発信する機会になっています。今年度は、可児市に拠点をもつ62社が5つのエリアに分散し、生徒が各エリアでそれぞれに企業の説明(1社あたり10分程度・計5社)を聞きました。生徒たちは、事前に予定していた企業をまわり、熱心に耳を傾けたり、メモを取ったりしました。働くということに加えて、地元企業の魅力を知ることができ、参加した生徒のほとんどが「よかったです」と回答していました。また、企業の方にも本校の生徒の様子を知っていただく機会にもなりました。このフェアへの参加が、改めて進路について考えるきっかけとなり、高校または上級学校卒業後の職業選択の参考になることを願っています。以下生徒の感想です。



- ・地域にはさまざまな企業があることがわかったので、もっと探してみたいと思った。
- ・私たちの生活を支えてくれている企業が、身近にたくさんあることを知った。
- ・福利厚生がしっかりしている会社が多く、仕事内容以外の情報も知ることができた。